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Zusammenfassung

        
Covid-19 ist eine globale Herausforderung. Im Folgenden werden 3 Projekte vorgestellt, die durch eine produktive internationale Zusammenarbeit getragen werden: Robbert van Haselen regt das Verfassen von qualitativ hochwertigen Covid-19-Fallberichten (Case Reports) an. Praktische Formularvorlagen helfen bei der Erstellung (HOM-CASE-CARE-Richtlinie, MONARCH-Kriterien). Lex Rutten hat auf die ihm vorliegenden Falldaten das Bayes-Theorem angewandt und auf Basis dieser mathematischen Analyse eine App entwickelt, die schnell und konkret Hinweise zur Arzneiwahl liefern kann. Clificol® (Clinical File Collection) ist eine Onlineplattform zur Sammlung von Falldokumentationen, die die Möglichkeit bietet, unsere klinischen Erfahrungen international auszutauschen. Yvonne Fok berichtet über erste Ergebnisse des dieser Datenbank angegliederten Covid-19-Supportprojekts.
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Summary

        
Covid-19 is a global challenge. Three projects are reported. Each of them is a result of a productive international cooperation: Robbert van Haselen encourages the writing of high quality Covid-19 case reports. Practical form templates help with the realisation (HOM-CASE CARE Guideline, MONARCH Inventory). Lex Rutten applied the Bayesian theorem to his case data and, on the basis of this mathematical analysis, developed an app that can quickly and specifically help to identify the best remedy. Clificol® is an online platform for the collection of case reports, which gives us the opportunity to share our experience. Yvonne Fok reports the first results of the Covid-19 support project attached to this database.
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